

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## 61 proyectos optan a subvenciones municipales

01/06/2017

Un total de 61 proyectos se han presentado a la convocatoria de subvenciones municipales del Ayuntamiento de Puente Genil, de los que 52 corresponden a asociaciones y colectivos y 9 a deportistas individuales. Esta convocatoria cuenta con una partida presupuestaria de 100.000 euros y presenta como novedad la subvención de 10.000 euros destinada a deportistas individuales. P.M.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Investigan al presunto autor del accidente mortal en Puente Genil por homicidio por imprudencia

ABC - @abccordoba Córdoba 31/05/2017 13:36h

La Guardia Civil del Subsector de Tráfico de Córdoba investiga al conductor de 28 años que se vio involucrado en el accidente mortal en el que el pasado día 30 de mayo falleció el ocupante de un taxi en la A-318. Podría ser autor de un delito de homicidio por imprudencia. En el accidente, ocurrido sobre las 10.40 horas a la altura del cruce con la carretera de Jauja (CO-6223), resultaron además heridos la persona investigada (leve) y el conductor del taxi en el que viajaba el fallecido, vecino de Lucena, que sufrió heridas graves. El siniestro se produjo cuando el vehículo del investigado iba a impactar por alcance contra un camión, por lo que el conductor se desplazó a la izquierda e invadió el carril del sentido contrario, lo que provocó la colisión frontal contra el taxi.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Revin renueva una temporada con el Ángel Ximénez Avia de Puente de Genil

S. D. - abccordoba Córdoba 31/05/2017 12:56h –

El pivote ruso Mikhail Revin ha ampliado una temporada su contrato con el Ángel Ximénez Avia de Puente Genil, según ha anunciado este miércoles por la mañana el conjunto pontanés a través de un comunicado oficial. Revin, de 33 años, llegó el pasado verano al club cordobés procedente del Villa de Aranda con un contrato de cinco meses hasta diciembre, pero su buena labor defensiva llevó a la entidad a renovarle hasta el final de temporada, en la que jugó los treinta partidos y anotó tres goles.

La renovación de Revin por el Ángel Ximénez se suma a las de Curro Muñoz, Novica Rudovic, Nacho Moya, Mario Porras, Leo Almeida, Tomás Moreira, Álvaro de Hita y Jorge Oliva para un total de nueve renovaciones.

Además, el Ángel Ximénez Avia de Puente Genil también tenía atados con contrato en vigor para la próxima temporada a José Cuenca y Juan Antonio Vázquez «Chispi». Incluso, el martes anunció el primer fichaje, que ha sido el lateral derecho del Benidorm David Jiménez. Quino Soler ya cuenta con 12 jugadores para la próxima temporada, después de firmar la mejor campaña de su historia esta campaña.

## El PSOE insta al Gobierno central a invertir en la rehabilitación del Genil

El PP replica al equipo de gobierno con los retrasos en la ejecución de la Autovía del Olivar

José Manuel Cabezas 01 Junio, 2017 - 02:33h



Las obras del plan especial del río Genil se convirtieron en punto de fricción entre PSOE y PP a cuenta de la moción que los socialistas presentaron para instar al Gobierno central a que no discrimine a la provincia en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) y a contemplar una inversión económica en el proyecto de integración y urbanización del cauce del río Genil a su paso por el casco histórico.

Durante el debate, el portavoz del PSOE, José Antonio Gómez, dijo que en Puente Genil "no se está invirtiendo absolutamente nada por parte del Ejecutivo de Mariano Rajoy", y lamentó la ausencia total de fondos para la recuperación del río, el casco histórico y el barrio de Miragenil, y citó expresamente las obras de los paseos fluviales "que están siendo ejecutadas por el Ayuntamiento a pulmón, sin que haya un compromiso firme del Gobierno central para ejecutar aquello que le corresponde".

Las palabras de Gómez encontraron la réplica del portavoz del PP, Antonio Pineda, quien dijo que durante la etapa del Gobierno de Zapatero "se presentó un proyecto por importe de 11 millones de euros para la total integración del cauce del río Genil a su paso por Puente Genil". "El PSOE nunca dio al alcalde Manuel Baena una explicación del estado en el que se encontraba ese proyecto e incluso cuando los vecinos se quejaron por la situación que se estaba generando con la tala de árboles, el PSOE de Puente Genil no estuvo presente en aquella reunión", dijo Pineda, quien también culpó a los socialistas de los retrasos de la Autovía del Olivar.

## Investigado por homicidio el conductor del accidente de la A-318

El Día 01 Junio, 2017 - 02:33h

El Subsector de Tráfico de la Guardia Civil de Córdoba está investigando a un hombre de 28 años como supuesto autor de un delito de homicidio por imprudencia al causar con el turismo que conducía un accidente de circulación que provocó el martes la muerte de una persona de 60 años.

El Instituto Armado informó de que en el accidente, ocurrido sobre las 10:40 en la carretera A-318, a la altura del cruce con la carretera de Jauja (CO-6223), en el término municipal de Puente Genil, resultaron además heridos de gravedad la persona investigada y el conductor del taxi en el que viajaba el fallecido, un notario vecino de Lucena.

El siniestro se produjo cuando el vehículo del investigado iba a impactar por alcance a un camión, cuyo conductor resultó ileso, por lo que el conductor se desplazó a la izquierda e invadió el carril del sentido contrario, lo que provocó la colisión frontal contra el otro turismo.

Al lugar del accidente acudieron varias patrullas de la Guardia Civil, ambulancias del 061 y bomberos, que tuvieron que excarcelar a dos de las víctimas, que habían quedado atrapadas en el vehículo, y Mantenimiento y Conservación de Carreteras. El siniestro causó gran consternación en Lucena, donde residía el fallecido, el notario Joaquín Zejalbo Martín, una persona muy respetada dentro del mundo de la Abogacía y el ámbito jurídico. De 61 años, era natural de Huelva y vivió su juventud en Sevilla. Ingresó en el cuerpo notarial en la oposición de Burgos en 1984.

## Mikhail Revin seguirá en el Ximénez tras sellar su renovación

El ruso, que llegó el pasado verano a Puente Genil, es la duodécima pieza del equipo de Quino Soler para la 17-18

El Día Córdoba, 01 Junio, 2017 - 02:38h

El pivote ruso Mikhail Revin amplió una temporada su contrato con el Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil, según informó ayer el club pontanense. Revin, de 33 años, llegó el pasado verano al club cordobés procedente del Villa de Aranda con un contrato de cinco meses hasta diciembre, pero su buena labor defensiva llevó a la entidad a renovarle hasta el final de temporada, en la que jugó los treinta partidos y anotó tres goles.

La continuidad del ruso se suma a las de Curro Muñoz, Novica Rudovic, Nacho Moya, Mario Porras, Leonardo Almeida, Tomás Moreira, Álvaro De Hita y Jorge Oliva; mientras que tienen contrato en vigor José Cuenca y Juan Antonio Vázquez Chispi; y ya ha sido fichado David Jiménez.

## La infalible receta del éxito del Salerm Cosmetics Puente Genil

El equipo de fútbol de la Campiña Sur ha vuelto a Tercera División un cuarto de siglo después y culmina así su tercer ascenso consecutivo. El club vive un momento de constante crecimiento



31 de mayo de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

El fútbol cordobés está de enhorabuena. La provincia quiere recuperar un lugar que ha ido perdiendo a nivel nacional y ahí, la próxima temporada, aparece de repente el Salerm Cosmetics Puente Genil. Un club que tras un cuarto de siglo de estancia en el fútbol provincial y de altibajos en cuanto a su estructura deportiva se refiere, ha encontrado el camino, la mejor estabilidad, y el apoyo incuestionable de una masa social que gracias al gran trabajo de los últimos años ha conseguido que el primer equipo vuelva a la Tercera

División después de 25 años.

Ha llovido desde aquel día de mediados de junio del 1992, en el que José Carlos pasó a la historia al igual que la intensísima lluvia que cayó sobre el campo de fútbol municipal "Jesús Nazareno" por marcar un gol ante el Cortegana en el tiempo de descuento que le dio el ascenso a Tercera División al Puente Genil. Un partido que muchos aún tienen guardado en su memoria, además de por la alegría final, por el barrizal en el que se convirtió el albero de la instalación municipal.

El deporte vive su mejor momento en Puente Genil, y el salto de categoría del equipo senior de fútbol a la Tercera División lo justifica porque antes de este último ascenso vinieron dos seguidos. Porque en tres temporadas, el Salerm Cosmetics Puente Genil ha pasado de jugar en Segunda Andaluza a hacerlo a partir del próximo curso en Tercera División tras pasar por Primera Andaluza y División de Honor Andaluza. Tres ascensos seguidos en tres años. Algo al alcance muy pocos y una hazaña que sin duda los amantes del deporte en la localidad de la Campiña Sur y de la comarca del centro de Andalucía guardarán en su memoria.

Para llevar al fútbol pontanés a Tercera División, muchas claves deportivas, sociales y personales han intervenido y han sido importantes para conseguirlo. En primer lugar, los jugadores. El Salerm Cosmetics Puente Genil de la 2016-2017 reflejaba una apuesta por el bloque que en años anteriores habían instalado al equipo en cotas altas. Con gente de la casa, con jugadores locales como Luiso, Enma, Pepe Rey, Manu Tenllado, Sandro, José Carlos, Jesús Ángel, Juanjo Pino, Edu Chía, César, Manolo Cano, Raúl Santaella, entre otros, formando parte de una plantilla en la que años atrás estaban hombres como Juanan, Nino, Álvaro Ruiz, Nono, o Antoñete.

Han sido muchos nombres los que han pasado por el Puente Genil, sean de la localidad o no. Porque en los últimos años el club ha mirado hacia otras localidades cercanas de la comarca para reforzarse y ser más competitivo. César, uno de los veteranos, decía el domingo entre sonrisas y exaltación que "era el momento del fútbol en Puente Genil desde hace tres años y que había que aprovecharlo por la comunión que hemos

conjugado”. Por ello, la zona de la Sierra Sur de Sevilla, el interior de Málaga, y localidades cordobesas de la Campiña Sur se han visto representadas con los colores rojo y negro del Puente Genil.

Otro pilar fundamental para la consecución del ascenso a Tercera ha sido el entrenador. Juanmi Puentenueva, natural de Pozoblanco y con una amplia experiencia en los banquillos a pesar de su juventud – tiene 39 años y cumplirá 40 este verano – llegó al Manuel Polinario “Poli” como principal apuesta del presidente entrante, Francisco Cabeza. Era verano de 2015 y el primer equipo acababa de lograr el ansiado ascenso a Primera Andaluza de la mano del montillano Pepe García en el banquillo y en el último año de Miguel Ángel Arroyo como máximo mandatario de la entidad. La elección del nuevo presidente y una comprometida decisión estaban a la orden del día. Y se optó por iniciar una nueva etapa con Puentenueva, quien tenía ante sí un reto muy importante. El de imponer un sello propio en el Puente Genil, el de hacer del proyecto algo personal e inyectarle a cada uno de sus futbolistas un gen competitivo casi sin precedentes en la historia reciente de la disciplina pontanesa.

Desde el banquillo, Juanmi Puentenueva acumula una trayectoria impecable. En dos años ha devuelto al Puente Genil a Tercera División y ha formado un vestuario unido, sólido, y que en el campo se comporta como un auténtico bloque en el que todos los jugadores suman tengan los minutos que tengan y en el que los que tienen la responsabilidad de marcar la diferencia responden a lo que exige el cuerpo técnico. Mérito compartido, por tanto, de los dos grupos protagonistas dentro de un terreno de juego. Juanmi Puentenueva y Francis Cabeza coincidían en que el Puente Genil ha llegado a Tercera División “porque cuando los jugadores tenían que soñar con hacer algo grande, han sabido esperar y hacerlo en el momento oportuno”.

Además, no hay equipo sin afición ni categorías base. Y en la actualidad ambas no tienen techo. El Manuel Polinario “Poli” ha registrado esta campaña las mejores entradas de público de su reciente historia hasta el punto de que el Ayuntamiento de Puente Genil se ha visto obligado a configurar un proyecto de remodelación del recinto deportivo para ampliar las gradas, reformar los vestuarios, y sustituir el césped para la temporada que viene.

La conocida como “Marea Roja” lleva años dando que hablar por saber estar, por llevar en volandas a su equipo, y por dar ejemplo allá donde va para ganarse el piropeo de ser una afición de Primera. Porque si hay programas deportivos que a veces, desgraciadamente, arrancan con episodios lamentables de violencia, la afición del Salerm Cosmetics Puente Genil es la que merece titulares, páginas de periódicos, y entrevistas tanto en radio como televisión por su comportamiento en la grada, por sus detalles, y por pertenecer a un club de padres y madres que forman un grupo excepcional y único para lo que merece el deporte base hoy día.

El fútbol cordobés, y en concreto el pontanés, vive en una burbuja. En su burbuja. Pero seguirá haciendo su camino con las mismas bases que han llevado al club a dar que hablar por su buen hacer, por las personas que han pasado y pasan por ser responsables de lo que ocurre a diario, y porque es el momento de honrar a un Puente Genil que vuelve, en el fútbol, a la categoría que merece como mínimo.

## Mikhail Revin renueva con el Ángel Ximénez AVIA

El jugador ruso seguirá en Puente Genil después de anunciarse el acuerdo para que continúe una temporada más en el club

31 de mayo de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Mikhail Revin seguirá en Puente Genil. El especialista defensivo ruso del Ángel Ximénez AVIA renueva su compromiso con el club para la temporada 2017-2018 y cumplirá su segunda campaña en tierras cordobesas tras llegar a las mismas procedente del Villa de Aranda el verano pasado. Se acaba así uno de los capítulos que más inquietaba a la masa social de la entidad dado que el jugador y el entrenador habían expresado públicamente el deseo de llevar las negociaciones a buen puerto para continuar juntos un año más. Finalmente ha sido así y con relativa rapidez.

Y es que la continuidad de Revin dependía, sobre todo, del coste económico del fichaje del lateral derecho. En función de lo que el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil negociara con David Jiménez sobre el precio de la ficha – su incorporación se anunció oficialmente este martes – el club manejaría un presupuesto determinado para iniciar las conversaciones con el jugador ruso. Ambas partes se han entendido a la perfección y este miércoles, en apenas dos días, se ha podido cerrar el acuerdo definitivo.

En una sola temporada, tal y como recoge la nota de prensa del club, “Mikhail Revin ha demostrado de manera notable sus aptitudes sobre la pista, destacando su gran aporte en defensa, línea en la que ha desempeñado la mayor parte de su labor”. Asimismo, hay que tener en cuenta que el jugador firmó por cinco meses que después fueron prorrogables hasta final de la recién concluida temporada, en la que el club ha hecho historia quedando en novena posición con 25 puntos.

Con la continuidad de Revin ya confirmada, son ya doce los jugadores que vestirán la camiseta del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil la temporada que viene. En los próximos días se espera que el club haga oficial de igual modo tanto las bajas de Josic, Mekaru, y Jesús Melgar como la llegada del cordobés Juanlu Moyano, que ya adelantó minuto90.com el pasado 9 de mayo. Lo que no será posible es anunciar la llegada de Paco Bustos al staff técnico del equipo pontanés dado que el entrenador cordobés anunció ayer a través de las redes sociales que seguirá una temporada más en el Adesal.

## Quino Soler seguirá teniendo a Revin para defender

El Ángel Ximénez-Avia renueva al ruso, que ya expresó su deseo de continuar, y ya cuenta con 12 jugadores en plantel



David Jurado 31/05/17 11:34

El Ángel Ximénez-Avia hizo oficial este miércoles la continuidad del pivote ruso Mikhail Revin, que de esta forma amplía su contrato por una temporada más para convertirse así en el noveno jugador que renueva por el conjunto de Puente Genil.

Revin, de 33 años, llegó el pasado verano al club cordobés procedente del Villa de Aranda con un contrato de sólo cinco meses hasta diciembre, pero su buena labor en la faceta defensiva llevó a la entidad a renovarle hasta el final de temporada, en la que a la postre

el ruso jugó los treinta partidos, en los que a pesar de sólo actuar en defensa marcó tres goles.

La continuidad del ruso viene a unirse a las del extremo izquierdo Curro Muñoz, el montenegrino Novica Rudovic, más las del malagueño Nacho Moya y el algecireño Mario Porras, con las que quedan cubiertas las posiciones de central, así como la de pivotes con el brasileño Leonardo Almeida y el gallego Tomás Moreira, más la pareja de porteros que forman Álvaro De Hita y Jorge Oliva.

Por su parte, ya tenían contrato en vigor para el próximo curso el capitán José Cuenca y el sevillano Juan Antonio Vázquez 'Chispi', y con el fichaje anunciado ayer de David Jiménez, el técnico, Quino Soler, ya cuenta con doce jugadores en plantilla para el próximo curso.

## “El proyecto va a ser sólido, pero siempre coherente”

Francisco Cabeza, presidente del Salerm Puente Genil, avanza que “no vamos a creernos lo que no somos”, aunque quieren “crecer desde la humildad” en Tercera



Fernando López 31/05/17 10:46

Los protagonistas de los éxitos futbolísticos son siempre los que se baten el cobre en el verde, pero para que eso sea posible y el espectáculo sea de calidad hay que confeccionar un proyecto serio, sin castillos en el aire y con la dosis de realidad necesaria. Quizá ese sea el secreto del Salerm Puente Genil, que ha devuelto el fútbol pontano a

Tercera División. Su presidente, Francisco Cabeza, hizo balance de lo acontecido para Cordobadeporte y explicó cuáles serán las pautas para un futuro en una categoría que ya no es cualquier cosa.

“Éste es un club que lleva fundado 25 años más o menos y hemos tenido años en los que hemos rozado bajar a provincial. Hace tres años empezamos esta odisea y ya se ha visto dónde hemos llegado. En Puente Genil tenemos un equipo en Asobal y se practican muchas disciplinas deportivas, pero el fútbol merecía una categoría nacional”, explica Cabezas.

Con el salto de categoría, los presupuestos también suben de nivel, aunque para él todo será más fácil con un respaldo tan grande la hinchada. “Nuestro principal activo es la afición y queremos que esté con nosotros a muerte. El resto ahora mismo da igual”, asegura.

Con el éxtasis de los festejos, el presidente señala que “lo único negativo de este año es no haber conseguido el ascenso antes”, aunque ahora mismo prima el plano positivo. “Que Puente Genil sea una fiesta lo dice todo. Niños, padres y familias lo vivimos todos unidos”

El futuro, con los pies en el suelo

Pese a la gran alegría conseguida, el presidente continúa con los pies en el suelo al hablar de futuro, porque asegura que “el proyecto va a ser sólido, pero siempre coherente”, porque “no vamos a creernos lo que no somos”. “Vamos a fabricar un proyecto desde la humildad”, avanzó, y para ello quieren seguir contando con Juanmi Puentenueva: “No está hablado, pero le doy por renovado”.

Mientras tanto, Francisco no quiere olvidarse del resto de áreas del club y explica que “este es un club cuyo principal activo es la cantera”. “Tendremos que traer refuerzos lógicamente, pero queremos tener gente de la casa porque este club trabaja familiarmente y para nosotros es importante que por ejemplo este año hayamos subido a los cadetes y al alevín”, concluyó.